

MATERIA

INTERCULTURALIDAD Y SALUD

SEMESTRE Y GRUPO

1ER SEMESTRE GRUPO B

TRABAJO

ANALISIS DE RESUMENES

DOCENTE

DR. ITZEL CITLALHI TREJO MUÑOZ

ALUMNA

ALEXANDRA CRUZ ESCOBAR

INTERCULTURALIDAD

La interculturalidad es conocido como el conjunto de muchas culturas, creencias y lenguas que son muy diferentes para nosotros, esto se pueden dar en diferentes lugares y países, pero al hablar de interculturalidad no quiere decir que tienen que ser personas de afuera, un ejemplo de ella seria los indígenas que viven en zonas altas en el estado de Chiapas, la interculturalidad trata de que se pueda establecer un convivio o una relación respetuosa entre dos o más culturas haciéndolas tener entre ellas un beneficio mutuo, el respeto entre la interculturalidad es muy clamada, ya que esta no se puede llegar a cumplir ya que puede haber rechazo por sus culturas, color de piel, o su idioma y su origen .

Tratamos de que la interculturalidad empiece en nuestras casas, escuela o comunidad, ya que todos tenemos los mismos derechos, uno de ellos sería el derecho a la salud y en ellas se pueden integrar el conocimiento de esas diferentes culturas con sus creencias como los tratamientos de enfermedades con remedios tradicionales, estas prácticas no son iguales a la que nosotros conocemos ya que las enseñanzas que se dan en los altos es diferente y esto hace enriquecer las informaciones que podemos tener en nuestra cultura pero a veces se puede contradecir en las diferentes formas o puntos de vista sobre algunos temas, pero se trata de que esto no ocurra ya que se trata de entablar una convivencia en ellas, hay algunos problemas que pueden afectar en la interculturalidad una de ellas seria los problemas sociales.

La interculturalidad a veces se puede llegar a confundir con multiculturalidad, una de sus diferencias son que la multiculturalidad sabe la existencia de diferentes culturas y creencias, pero no pasa de ahí, mientras que la interculturalidad tratar que se establezcan lazos y comparten o hacen intercambios de sus culturas, para llegar a tener una buena comunicación, tratamos de que haya una comunicación horizontal, quiere decir una comunicación clara, que sea mutua, respetuosa y que no se trate de pasar uno sobre el otro, también una de la diversidad que se puede encontrar es su originalidad son sus identidades que tienen, ante todo lo que se describe interculturalidad debemos llegar a entender que uno de las bases más importantes que se debe tener es el respeto, el respeto es como un puente que nos ayudara a que diferentes culturas para que podamos convivir en paz y en ella podemos tener un gran aprendizaje de unos a otros como seres humanos y culturas, y esto se puede llegar a dar en diferentes tiempos y generaciones se llega a esperar que no se pierda los avances que hemos tenido.

En conclusión la interculturalidad es algo bueno para la nuestra cultura, se puede enriquecer de forma educativa, de manera económica, y avances de innovación la interculturalidad fue la responsable de que llegara la antropología y muchas cosas mas.